

La Alcaldía de Bucaramanga y la ESE ISABU llenaron de alegría al barrio San Martín en esta Navidad

La magia de la Navidad llegó al barrio San Martín, donde la Alcaldía de Bucaramanga y la ESE ISABU llevaron sonrisas y regalos a los niños de la comunidad en un evento realizado en la zona del Parque Extremo.



Fotografía: Comunicaciones E.S.E ISABU

Con la participación de familias del sector, la actividad se convirtió en una fiesta comunitaria llena de música, juegos y momentos especiales, que destacaron por el entusiasmo y la emoción de los más pequeños. La entrega de obsequios marcó uno de los **momentos más esperados de la jornada, reflejando el compromiso de la administración municipal por compartir el espíritu navideño con todos los habitantes de la ciudad.**

El gerente del Instituto de Salud de Bucaramanga, Hernán Darío Zárate expresó, **“La Navidad es para compartir y construir esperanza. Este tipo de actividades refuerzan nuestro vínculo con las comunidades y nos permiten llevar alegría a los niños y sus familias”.**

El evento en el Parque Extremo no solo ofreció entretenimiento, sino también un **espacio de encuentro para los habitantes del barrio San Martín**, quienes agradecieron la presencia de las instituciones y el mensaje de unidad que trajo consigo esta iniciativa navideña.

Con estas acciones, la Alcaldía de Bucaramanga y el ISABU reafirman su **compromiso con las comunidades de la ciudad, llevando bienestar y felicidad en esta temporada de Navidad.**

¡La E.S.E Instituto de Salud de Bucaramanga les desea una feliz navidad 2024!



Fotografía: Comunicaciones E.S.E ISABU